

## **MESSAGE**

Au nom du peuple Philippin, j'adresse cordialement la bienvenue aux délégués de Lausanne II, selon notre tradition mondialement connue d'amitié et d'hospitalité. Je souhaite féliciter les responsables et les organisateurs du congrès d'avoir choisi Manille pour ce rassemblement de plus de 4000 délégués du monde entier. Ce Congrès se tient donc pour la seconde fois, après le rassemblement de Lausanne, Suisse, en 1974.

En tant que Présidente des Philippines, je recommande vivement aux délégués d'inclure dans leurs discussions les problèmes urgents qui se posent aujourd'hui aux nations du tiers monde. Les questions spirituelles seront fort bienvenues lors de ce Congrès, mais je note que dans certains pays asiatiques, il y a d'autres impératifs à gérer, en particulier ceux qui concernent le bien-être physique : la faim, la pauvreté. Mon vœu est que cette assemblée de responsables spirituels puisse proposer des réponses aux problèmes qui assaillent aujourd'hui les cités du monde.

Sur une Terre ravagée par la guerre, la souffrance, la faim et la maladie, accompagnées d'une chute très nette des valeurs morales, les conférences chrétiennes, carrefours des convictions, procurent un répit bienvenu. Je formule les vœux les meilleurs pour le succès de Lausanne II, à Manille !

**Corazon AQUINO**

Présidente de la République des Philippines  
Manille, 5 juillet 1989